





El Periodico on line

Jueves, 1 marzo de 2001

TABLON

RIESGOS

Los Colegios de Médicos y Farmacéuticos alertan de los posibles riesgos de una mala utilización de los viales. Insisten en que: jeringa nueva + insulina de envase antiguo = hiperglucemia por infradosificación. Por contra, jeringa antigua + insulina del nuevo envase = hipoglucernia por supradosificación. Por estos peligros, los profesionales recomiendan a todos los diabéticos con viales de insulina acudir a su centro de salud y aclarar con el médico todas las preguntas que surjan sobre el tema.

DETECCION PRECOZ

Las personas más propensas a contraer la diabetes son aquellas que han cumplido los 45 años, que tienen sobrepreso, llevan una vida sedentaria, poseen antecedentes diabéticos, sufren tensión arterial alta y padecen un alto estrés. También se incluye en este apartado a las mujeres que hayan tenido niños de más de cuatro kilos de peso al nacer.

AYUDA EN INTERNET

Una web de Laboratorios Lilly ofrece información sobre el cambio de viales de insulina tanto para el paciente diabético como para el profesional sanitario. En www.cambioviales.com pretenden responder las cuestiones que el cambio puede plantear a médicos, farmacéuticos, pacientes, familiares, etc... facilitando un cambio sin confusiones.

INSULINA INHALADA

Actualmente se están desarrollando las pruebas que permitan comercializar la insulina en aerosol. Según los resultados de los estudios, la eficacia de las inhalaciones es similar a la de los inyectables subcutáneos, técnica que administra la insulina al paciente progresivamente, y que resulta muy beneficiosa en la población diabética infantil.